



南区PTA

札幌市南区PTA連合会

令和3年5月発行 No.1

- 心身共に健康な子どもを育てるためのPTA活動を進めよう
- 恵まれた自然の中で、子どもと共に生きよう

札幌市南区PTA連合会
事務局：札幌市立真駒内中学校内
TEL/FAX：011-583-1302

ごあいさつ

会長 井手 純惠

日頃よりPTA活動へのご理解とご協力、および温かいご支援をいただきしておりますことに深く感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度の南区PTA連合会総会も書面決議となり、皆様の承認を得て活動を開始いたしました。

この度、札幌市南区PTA連合会会長として2期目を迎えた井手純恵と申します。なかなか一堂に会して交流や意見交換が行えない中ではございますが、今年度も皆様のお力添えをいただきながら精一杯頑張りたいと存じます。どうぞよろしくお願ひいたします。

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、新北海道スタイルを実践しつつ、どのような活動ができるか模索しながらの活動となりました。親子ふれあい事業では、例年のようなバス移動を伴う集合型のツアーフォーマットの開催を見送り、冬休みなどを利用して家族単位で青少年科学館とサンピアザ水族館を巡っていました。参加いただいた皆様からはメモリーレポートとして見学や体験を楽しむお子様の写真やステキな絵と感想が届きました。参加くださった皆様、ありがとうございました。今年度も家族単位でお出かけいただく企画を考えております。皆様のご応募をお待ちしています。

令和2年度研修大会は、広いホールを借りて密にならないよう十分な座席間隔をとり、感染対策を入念に講じた上で開催いたしました。新型コロナウイルスの感染が拡大する中での開催となり、参加したくても叶わなかった方々も少なくありませんでした。そこで、講師の先生の承諾を得て、詳しい集録を作成し皆様の学校・園にお届けしましたので、目を通していただければ幸いです。今年度も、今だからこそ役に立つ研修を企画いたしております。

どのような社会情勢にあっても、子どもたちの今は待ったなしです。一日も早く以前のような生活やPTA活動ができる日が来ることを切に願うとともに、歩みを止めることのない子どもたちに寄り添い、成長を見守っていきながら、今できることを模索しつつ、手を携えて楽しく活動していきましょう。



◆◆◆◆ 役員・監事・理事の紹介 ◆◆◆◆

「書面議決による総会」で、令和3年度の役員・監事・理事が承認されました。

1年間よろしくお願ひいたします。

会長	井手 純惠	澄川中父母と先生の会
副会長	澤村 和美	常盤中PTA
//	工藤 友美	石山中PTA
//	青山 英樹	南小父母と先生の会
//	林川 希	藤野小父母と先生の会
//	小菅 雄介	藤野小学校長
//	金子 瞳	藤野中学校長
監事	畠山 由紀	真駒内中PTA
//	橋場英里加	南小父母と先生の会
理事	安達 多代	南が丘中PTA
//	三津橋照美	藤野中父母と教師の会
//	武田 敏子	石山緑小保護者と先生の会
//	曾我部あい	澄川小父母と先生の会
//	森谷 恵奈	石山中PTA
//	松浦 実希	北の沢小父母と先生の会
事務局長	綱渕 友也	南区PTA連合会事務局

◆◆ 主な活動計画(事業)を紹介します ◆◆

〈総務委員会〉

- 『親子ふれあいホリデー』は昨年度同様、家族単位での参加形式とし、夏休みから実施できるように現在調整中です。今後の情勢に注視し慎重に進めています。
- 令和4年5月13日（金）…次年度の南区P連定期総会・懇親会を予定しています。

〈研修委員会〉

- 10月21日（木）…『南区P連 研修大会』の実施
<10:00～12:00> 北海道青少年会館 Compass
で開催予定です。
「アンガーマネジメント協会 安達 仁彦 氏」の講演を予定しています。

〈広報委員会〉

- 今年度も「広報講習会」は中止しました。
- 南区P連だより『樹々（じゅじゅ）』
第60号を令和4年3月初旬に発行
予定をしています。

南区PTA連合会のホームページ
<https://minamiku-ptajimdo.com/>

